

## 夏の交通安全運動

7月13日(土)～7月22日(月) 10日間

交差点事故をなくそう  
歩行者・自転車 再確認

中央分離帯、歩道の草木が高く伸びています  
歩行者、自転車、乗用車が出て来るかもしれません

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突が多い  
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

病院駐車場 車7台に次々衝突  
軽乗用車を動かそうと・・・後ろに急発進

軽乗用車運転の84歳男性  
「アクセルを踏みすぎてしまった」

◇駐車場内は、危険がいっぱい◇

◇駐車場は人や車が無秩序に動くので、事故が多い場所という認識を持ちましょう◇

◇駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう◇

2024/7/2(火)

1日午後3時前、静岡県の病院駐車場で、84歳の男性が軽乗用車を動かそうとした際、後ろに向かって急発進して駐車中の車にぶつかり、周囲に止まっていた車、合わせて7台に次々と衝突しました。停車中の車に乗っていた人はおらず、運転していた男性を含めけがをした人はいませんでした。関係者によりますと、男性は「アクセルを踏みすぎてしまった」と話しているということです。

トンネル内 幼稚園バスが乗用車に追突

さらに、はずみで別の乗用車にも衝突 園児5人が病院に搬送、軽傷

◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意しましょう◇

2024/7/2(火)

2日午前9時前、滋賀県のトンネルで、走行中の幼稚園の送迎バスが、前方の乗用車に追突、そのはずみで別の乗用車にも衝突しました。バスには園児らおよそ20人が乗っていて、このうち園児5人が病院へ搬送されましたが、いずれも軽傷だということです。警察がバスを運転していた男性運転手などから事情を聴いています。

深夜11時 国道の道路上にいた高齢男性  
軽乗用車にはねられ死亡

軽乗用車を運転していた会社員男性、現行犯逮捕

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/7/2(火)

1日午後11時すぎ、埼玉県の国道で、道路上にいた男性(78)が軽乗用車にはねられ、病院に運ばれましたが、その後、死亡が確認されました。警察は軽乗用車を運転していた、会社員の男性容疑者(35)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、取り調べに対し、容疑を認めているということです。警察は周辺の防犯カメラの映像などから、事故当時の状況を詳しく調べています。